

Dengan Ketulusan Hati, Satgas Yonif 512/QY Obati Masyarakat yang Sakit

Jefri Jayapura - PAPUA.INDONESIASATU.ID

Feb 15, 2025 - 13:48



Bompay, Kabupaten Keerom, Papua – Dalam upaya memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat di daerah penugasan, Satgas Yonif 512/QY kembali menunjukkan kepeduliannya dengan membantu mengobati warga yang sedang sakit. Dengan penuh ketulusan hati, Anggota Satgas Yonif 512/QY melalui Pos Bompay memberikan pelayanan medis kepada masyarakat yang membutuhkan. Sabtu, (15/2/2025).

Danpos Bompay, Serma Indra Dwi Churniawan, menegaskan bahwa memberikan bantuan kepada masyarakat, termasuk dalam bidang kesehatan, merupakan bagian dari tanggung jawab Kami sebagai Satgas yang bertugas di wilayah tersebut.

“Ini sudah menjadi bagian dari tanggung jawab kami sebagai Satgas di wilayah Papua. Selain menjaga keamanan, kami juga memiliki kewajiban moral untuk membantu masyarakat dalam berbagai aspek kehidupan, termasuk kesehatan. Kami ingin masyarakat merasa bahwa kehadiran kami di sini benar-benar membawa manfaat bagi mereka,” ungkap Serma Indra.

Salah satu warga yang menerima bantuan medis dari Satgas Yonif 512/QY adalah Bapa Chelvin Swo. Kami datang langsung kerumahnya dan melihat kondisinya dalam keadaan lemas akibat demam tinggi. Menyadari kondisi tersebut, personel kesehatan Satgas Yonif 512/QY segera memberikan pemeriksaan medis dan obat-obatan kepada

Bapa Chelvin Swo.

Setelah menerima pengobatan dan perawatan, Bapa Chelvin Swo merasa lebih baik dan mengucapkan rasa terima kasihnya kepada para prajurit Satgas yang telah memberikan perhatian serta pelayanan medis dengan penuh kepedulian.

“Saya sangat berterima kasih kepada Bapa-bapa TNI yang telah membantu saya. Bapa-bapa TNI disini bukan hanya menjaga kami, tetapi juga peduli dengan kesehatan kami. Semoga Tuhan membalas kebaikannya,” ujar Bapa Chelvin Swo dengan penuh rasa syukur.

Dengan ketulusan hati, Satgas Yonif 512/QY akan terus berkomitmen untuk hadir di tengah-tengah masyarakat, tidak hanya melaksanakan tugas keamanan perbatasan, tetapi juga sebagai sahabat dan pelayan bagi masyarakat yang membutuhkan.